

A la surprise générale, l'attaquant de la Squadra Azzura a annoncé qu'il restait encore une saison à l'OGC Nice. Annoncé du côté de Marseille depuis la clôture du championnat 2017-2018, les deux clubs n'ont jamais parvenu à se mettre d'accord sur les conditions d'un transfert de Super Mario. Le club phocéen ne voulant pas régler l'indemnité réclamée par le duo Rivère-Fournier. Depuis l'annonce, les deux parties se livrent à une guerrilla médiatique/

Pressé aussi par le nouveau sélectionneur italien Mancini de vite trouver un club pour continuer à être convoqué en équipe nationale, Balotelli a fait le choix de s'inscrire dans la continuité.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité